



Swen Pförtner/picture alliance via Getty Images

Face au « tyran » Trump, Guttenberg réclame une Europe militairement unie

La plupart des gens ne craignent pas une Europe militairement unie et indépendante. Cependant, il y a des raisons pour la craindre.

- Josue Michels
- [23/01/2025](#)

Karl-Theodor zu Guttenberg, ancien ministre allemand de l'Économie et de la Défense, a appelé à une Europe unie et militairement forte pour faire face au second mandat du président américain Donald Trump. Une armée européenne est déjà en préparation, et la *Trompette* pense que Guttenberg pourrait en être le chef à l'avenir.

Dans son discours au Oberbank Business Gala à Linz, en Autriche, le 8 janvier, Guttenberg a déclaré : « En tant que groupe européen, en tant que l'OTAN, avec les Canadiens, nous pouvons nous positionner beaucoup plus fortement contre le tyran Trump. » M. Guttenberg a prévenu que l'OTAN se transformera probablement de manière radicale pendant la présidence de M. Trump, ce qui obligerait l'Europe à devenir indépendante sur le plan militaire.

Comme le résume le site autrichien *meinbezirk.at* dans « *Front commun contre "Trump le tyran"* », Guttenberg a exhorté les Européens à ne pas réduire leurs ambitions militaires au cas où M. Trump négocierait une paix temporaire entre la Russie et l'Ukraine. Il a déclaré qu'il serait erroné de dire : « Maintenant, nous avons la paix et la tranquillité et nous pouvons revenir aux allocations et aux soins de santé au lieu de dépenser 3,5 pour cent ou plus pour la capacité de l'Europe à se défendre. »

PT_FR

Récemment, le ministre allemand de l'Économie, Robert Habeck, a suggéré que l'Allemagne consacre 3,5 pour cent de son produit intérieur brut à la défense. Mais même cela pourrait ne pas suffire à l'avenir. Le 7 janvier, Trump a déclaré : « Je pense que l'OTAN devrait dépenser 5 pour cent. Ils peuvent tous se permettre de le faire, donc ils devraient être à 5 pour cent, pas à 2 pour cent. »

Les dépenses de défense combinées des pays de l'Union européenne ont atteint le chiffre record de 326 milliards d'euros en 2024, soit 1,9 pour cent du PIB de l'UE. Si l'économie de l'UE continue de croître comme prévu et que les pays de l'UE augmentent considérablement leurs budgets de défense, l'UE pourrait bientôt dépenser près de mille milliards d'euros pour la défense.

« En cette période de bouleversements mondiaux et de conditions géopolitiques incertaines, l'Europe doit se redéfinir et saisir activement les opportunités qui s'offrent à elle », a déclaré Guttenberg. « Nous avons beaucoup de potentiel que nous

pouvons maintenant exploiter, et pour cela, l'Europe a besoin de confiance en soi et de la volonté de travailler ensemble. » Les récentes déclarations de Trump ne devraient pas principalement irriter l'UE, mais devraient être perçues comme un signal pour « bouger nos fesses européennes », a-t-il déclaré, selon *oberbank.at*. « L'Union européenne ne peut pas être un acteur non militaire, mais doit également être en mesure de se défendre et de défendre les frontières de l'Union européenne », a-t-il ajouté.

« Là où la loi du plus fort s'impose de plus en plus, il y a bien sûr une opportunité pour l'idée européenne. Je pense que c'est probablement le coup dont nous avons besoin », a observé M. Guttenberg. Il a également mis en garde contre la pensée nationaliste en Europe, qui se manifeste par l'essor des partis d'extrême droite : « Plus nous avons de nationalistes aux commandes des capitales européennes, plus nous nous affaiblissons face à ceux qui peuvent nous faire chanter. »

Pendant des décennies, l'Allemagne s'est appuyée sur les États-Unis pour sa défense et a connu une paix relative. Cette dépendance visait à empêcher l'Allemagne de déclencher une nouvelle guerre mondiale. Cette dépendance visait à empêcher l'Allemagne de déclencher une nouvelle guerre mondiale. Aujourd'hui, la plupart des gens ne craignent pas une Europe militairement indépendante. Les implications d'une telle chose seraient quand même profondes.

L'Europe d'aujourd'hui, comme l'a reconnu Guttenberg, n'a pas encore d'armée européenne. Mais son unification militaire changera radicalement le monde. Comme l'a déclaré Alice Weidel, cheffe du parti allemand Alternative für Deutschland, à *American Conservative* dans une interview publiée le 6 janvier :

Lorsque le président Donald Trump exige que l'Allemagne prenne en charge sa propre sécurité à l'avenir, il devrait également être avisé de toutes les conséquences. Nous écouterons avec bienveillance ses préoccupations concernant le gazoduc Nord Stream et notre approvisionnement en énergie, mais nous prendrons nos propres décisions et il doit les accepter, qu'il les aime ou non.

Aujourd'hui, l'Europe ne semble pas constituer une menace. Mais sur ce continent, des dizaines de millions de personnes ont été massacrées au cours du siècle dernier, et des dizaines de millions d'autres ont été tuées pendant les mille ans de domination du Saint Empire romain.

La Russie a redécouvert son passé militariste. Les djihadistes au Moyen-Orient poursuivent des objectifs violents. La Chine menace de s'emparer de Taïwan. L'Europe est-elle à l'abri de ces atrocités ? Nous nous sommes trompés en croyant que la sophistication nous sauvera des barbaries passées.

Et si une Europe militarisée redécouvrait son passé impérialiste sanguinaire ? Que se passera-t-il si elle tente à nouveau de renverser le peuple anglophone ou de s'emparer à nouveau de la Terre sainte ? Imaginez qu'Adolf Hitler dispose d'un budget militaire de mille milliards d'euros et de toutes les innovations militaires modernes, y compris les armes de destruction massive. Et si le pape Urbain II avait pu appeler à la croisade une force militaire européenne unie ? L'histoire mondiale révèle que notre monde n'est pas à l'abri d'une répétition de l'histoire.

Jésus-Christ prophétisa : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).

Qui sera à l'origine de cette effusion de sang, et pourquoi Dieu la permettrait-il avant que le Christ n'intervienne ?

Daniel 8 : 23-24 révèle : « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes ; et sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance ; et il détruira merveilleusement, et il prospérera et agira ; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints » (traduction Darby française).

Notre monde est sur le point de connaître une souffrance sans précédent, initiée par un « roi au visage audacieux », à cause de nos nombreuses *transgressions*. Dieu est plein de colère parce que nous rejetons Ses commandements. Dieu prépare son châtiment (Ésaïe 10 : 5-6 ; Apocalypse 17 : 17). Pour comprendre ces prophéties dans leur contexte, demandez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#).

Dans « [Guttenberg et un militarisme allemand ravivé](#) », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a mis en garde :

Tout au long de l'histoire, les Européens, et le peuple allemand en particulier, ont fait appel à un homme fort pour les guider dans les crises. C'est ainsi que Charlemagne, Otto le Grand et Adolf Hitler ont accédé au pouvoir.

Dans notre monde tumultueux, l'Allemagne est à nouveau à la recherche d'un Charlemagne, et Guttenberg pourrait remplir ce rôle. L'Allemagne n'a pas d'autre dirigeant brillant et charismatique comme lui. La Bible révèle que l'Allemagne aura un tel dirigeant.

Pour savoir pourquoi nous pensons que Guttenberg pourrait remplir ce rôle, lisez « [Guttenberg et un militarisme allemand ravivé](#) ».